

JACQUES

YVES

COUSTEAU

JACQUES - YVES COUSTEAU.



Su nombre completo es Jacques-Yves Cousteau, mientras que el corto es Jacques Cousteau.

Nació en St. André de Cubzac (Gironde, Francia) en 1910.

Luego, años más tarde, entró en la Academia Naval Francesa, en 1930.

Entre los años 1933 y 1935, Jacques sirvió en el lejano Oriente a bordo del crucero

Primauguet y cuando llegó a tierra, había desembarcado en Shangai. Se empezó a entrenar como aviador naval hasta que un serio accidente de automóvil (1934) acabó con su carrera de aviador.

Fue entonces, muy cerca de Toulon, cuando se puso por primera vez una máscara subacuática, un momento muy decisivo en su vida.

En 1943, el ingeniero francés Emile Gagnan y Jacques Cousteau rompieron la barrera psicológica que se remontaba a la época de los pescadores de esponjas de la antigua Grecia. Inventaron el "Aqua Lung" (pulmón acuático) un dispositivo que podía permitir a la gente respirar

liberamente bajo el agua sin la necesidad del tubo de aire que provenía de la superficie. Hasta aquel momento, el océano se consideraba un lugar peligroso y misterioso por la mayoría de los habitantes de este mundo.

En el año 1950, el Capitán Cousteau compró el Calypso, un antiguo dragaminas de Construcción Americana.

Durante 1951, se transformó al Calypso en un barco oceanográfico.

Desde entonces Cousteau y el barco, navegaron por toda el mundo.

Desgraciadamente, el Calypso acaba sus días por culpa de un incendio en un puerto de Asia.

Algo más tarde y en colaboración con el ingeniero Jean Mollard, Cousteau diseñó el Platillo de Buceo (1959), un sumergible redonda, muy maniobrable y capaz de hundirse a 350 m en el mar con dos personas a bordo.

En (1965) Cousteau botó dos sumergibles mono plazas (de una sola plaza) las "Moscos Marinas".

También está el proyecto "Calypso II", un barco muy ecológica que también utilizó el sistema "TurboScap" (propulsión

a vela) que desarrollaron Cousteau, el Profesor Lucien Malavard y Bertrand Charrier.

Jacques produjo más de sesenta filmaciones para la televisión, documentales que han ganado numerosas Emys y otros premios.

El Capitán Cousteau también produjo tres películas completas de larga duración:

"El Mundo del Silencio" (The Silent World") que ganó un Oscar y una Palma de Oro,

"El Mundo sin Sol" ("World Without Sun") que obtuvo un Oscar y el Gran Premio del Cine Francés para la juventud y su

última película: "Viaje al fin del Mundo" ("Voyage to the Edge of the World").

En el año 1993, el presidente de Francia le nombró Presidente del Recién creado Consejo de los derechos de las Generaciones Futuras, cargo del que Cousteau dimitió en 1995 como protesta contra la reanudación de las pruebas nucleares francesas en el Pacífico.

A través de la Sociedad Cousteau, fundada por él en 1974, el Capitán

nunca dejó sus esfuerzos por → página 7

proteger y mejorar la calidad de vida de las generaciones actuales y futuras.

El Comandante Cousteau murió a los 87 años por problemas de una infección respiratoria que padecía desde hacía varios meses. Volvió al "Mundo del Silencio" el Miércoles 25 de Junio de 1997.

MB